
VERBALE N° 24 DI MERCOLEDI 12 DICEMBRE 2018 

 

Oggi, mercoledì 12 dicembre 2018, alle ore 18,00, nella sala insegnanti 

della Scuola Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il 

Consiglio dell’Istituto Comprensivo “C.Barilli” di Montechiarugolo per 

discutere il seguente ordine del giorno: 

1- Lettura verbale seduta precedente; 

2- Approvazione PTOF; 

3- Variazione bilancio 2018, 

4- Varie ed eventuali. 

Presiede la Signora Francesca Tonelli, sono assenti giustificati i consiglieri 

Monica Casavola (componente docenti), Alessia Tocchi, Silvana Leone, Rita 

Tirelli (componente genitori) e Carmen Babboni (componente A.T.A.). Il 

Dirigente Scolastico saluta e presenta il consigliere surrogato Professoressa 

Fernanda Lateano, in sostituzione della Professoressa Perri. Funge da 

segretaria verbalizzante l’insegnante Milva Frigeri. Il presidente, accertata 

la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e dà inizio alla 

discussione dei vari punti all’ordine del giorno. 

1- L’insegnante Frigeri dà lettura del verbale della seduta precedente che il 

Consiglio approva all’unanimità (Delibera n° 1). 

2- La Dott.ssa Rusciano illustra in modo dettagliato le progettualità previste 

per l’anno scolastico 2018-2019, sottolineando la ricchezza e la varietà 

delle proposte. Sono stati confermati tutti i progetti curricolari d’Istituto. 

Per la Scuola dell’Infanzia è previsto il laboratorio “Occhi d’artista”, un 

progetto di qualificazione della Scuola dell’Infanzia in collaborazione con la 

Provincia di Parma dal titolo “Valorizzare le diversità per educare alla 

mondialità”. Per la Scuola Primaria si terrà un laboratorio per 

l’individuazione precoce dei disturbi specifici dell’apprendimento con 

screening. Saranno inoltre proposti un laboratorio artistico-espressivo e un 

laboratorio musicale. Per la Scuola Secondaria di primo grado sono previsti 

un laboratorio di educazione all’affettività, un laboratorio di 



alfabetizzazione di lingua italiana per alunni stranieri e un laboratorio di 

potenziamento e recupero della lingua italiana. Si allega prospetto con 

tutte le progettualità proposte (Allegato B). La Dott.ssa Rusciano presenta 

il nuovo PTOF, valido per il triennio 2019-2022. Sottolinea che il nuovo 

documento non ha subito sostanziali modifiche, si è mantenuto infatti lo 

stesso format, arricchito nell’organigramma funzionale, in cui sono 

specificati ruolo e competenze delle varie figure e commissioni. E’ stata 

introdotta una nuova figura: il coordinatore didattico per la Scuola 

dell’Infanzia. Inoltre è stato elaborato il Piano di Miglioramento, sulla base 

delle necessità emerse dal RAV aggiornato lo scorso giugno. Il Dirigente 

Scolastico sottolinea la qualità dell’offerta del nostro Istituto, ma oltre alle 

caratteristiche di positività sono emerse alcune “criticità” che la Scuola si 

propone di recuperare con pratiche educative, didattiche, gestionali e 

organizzative. Si è evidenziata tra gli alunni una notevole disomogeneità 

nei livelli di apprendimento, in particolare risulta poco numerosa la fascia 

intermedia, anche tra le varie classi c’è una differenza estrema. Strategie 

utili potranno essere un’attenta formazione delle classi e la formazione 

docenti. Inoltre è emersa la carenza di spazi, indispensabili per attuare 

un’efficace didattica laboratoriale. Il Consiglio delibera all’unanimità il 

documento (Delibera n°2). 

3- Il Dirigente Scolastico presenta al Consiglio la proposta di modifica al 

Programma Annuale 2018. La Dott.ssa Rusciano illustra in modo esauriente 

i finanziamenti provenienti da associazioni e da altre istituzioni pubbliche. 

A questi si aggiungono i contributi da privati (famiglie non vincolati e 

famiglie vincolati) e contributi da privati (altri vincolati). Vi è stato inoltre 

un prelevamento da avanzo Z01. Pertanto il totale della variazione è di Euro 

11.607,50. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°3). Si allega 

prospetto illustrativo (Allegato C). 

4-a La Dott.ssa Rusciano sottopone al Consiglio la richiesta di aumentare la 

quota di iscrizione obbligatoria da venti a venticinque Euro. Il Consiglio 

approva all’unanimità (Delibera n°4). 



b- Il Dirigente Scolastico propone al Consiglio un’integrazione al 

Regolamento di Istituto relativa alle iscrizioni in corso d’anno di alunni non 

residenti. Queste verranno concesse per motivi gravi e significativi; ogni 

nuovo ingresso dovrà essere attenzionato, per non destabilizzare classi già 

impegnative. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°5). 

c- La Dott.ssa Rusciano comunica che, usufruendo di un bando MIUR, si è 

progettato di adibire un locale ubicato nei sotterranei della scuola a 

laboratorio scientifico, attrezzato con strumentazioni e materiali moderni 

(microscopio, LIM, computers, tavoli modulari, ecc.). L’aula potrà essere 

utilizzata da tutte le classi dell’Istituto. Il Consiglio approva all’unanimità 

(Delibera n°6).   

d- Il Dirigente comunica che è prevista, per gli alunni delle classi terze della 

Scuola Secondaria di primo grado, una visita di quattro giorni a Strasburgo, 

il costo preventivato è di Euro 22.000,00. Per consentire la partecipazione 

degli alunni meno abbienti, la Dott.ssa. Rusciano chiede la collaborazione 

dei genitori del Consiglio, allo scopo di totalizzare un contributo di circa 

Euro 2.000,00. Si propone di coinvolgere i genitori con la vendita di torte e 

una riffa, inoltre si potrebbe organizzare a marzo, per i papà, una partita di 

calcetto con quota di iscrizione. La Prof. Lateano suggerisce di utilizzare lo 

spettacolo teatrale, già organizzato dalle classi terze, previsto per il 24 

gennaio 2019 per “Il giorno della memoria”. Inoltre si chiederà la 

collaborazione di alcune aziende del territorio (Conad, Mutti, caseifici, 

ecc.), per totalizzare altri 3.000,00 Euro. Il Consiglio approva all’unanimità 

le varie proposte (Delibera n°7). 

e- L’insegnante Bolondi sottopone al Consiglio una richiesta dei genitori 

delle classi seconde di Basilicanova. Non essendo certa la fruizione del 

laboratorio musicale proposto dall’Istituto, i genitori chiedono di poter 

finanziare un altro progetto musicale con esperto. Poiché il contributo 

massimo è di Euro 10,00, l’insegnante Bolondi chiede di poterlo 

aumentare. La Dott.ssa. Rusciano propone un tetto massimo di Euro 15,00, 

raccomandando però di utilizzare la progettualità già disponibile. Il 

Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°8). 



Discussi tutti i punti all’ordine del giorno il Consiglio termina alle ore 19,30. 
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